

Paul Biya a nommé le Colonel Djotsa Commandant des opérations en zone anglophone. Il remplace à ce poste le General Melingui Nouma, rappelé à Yaoundé.

Ce décret du président de la république a été lu sur les antennes du poste national de la CRTV.

Dans un reportage réalisé par la chaîne internationale de télévision francophone TV5 Monde, l'officier supérieur redoutait l'escadre de la crise vers une guerre complément asymétrique.

Il avait indiqué que les combattants sécessionnistes sont formés par des mercenaires blancs et quelques déserteurs de l'armée camerounaise.

Dans une interview accordée à l'AFP il y a quelques jours, ce haut gradé de l'armée camerounaise a ouvertement admis que l'armée est en difficulté avec les combattants sécessionnistes.

« Ils connaissent le terrain, ce sont des jeunes des villages locaux, nous essayons de les rechercher, mais nous ne les trouvons pas, nos hommes ne connaissent pas la forêt », indiquait-il.

Le General Melingui Nouma a également admis que l'armée a incendié les maisons dans certaines localités, mais précisait que c'était dans le but de détruire les caches d'armes sécessionnistes.
